

**ASAMBLEA DE MADRID**

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE MADRID

D. ALFONSO SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular de la Asamblea de Madrid, al amparo de lo dispuesto en el artículo 217 del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar las siguientes **PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN**, subsiguientes al debate monográfico sobre la utilización de la figura de la contratación de emergencia en la Comunidad de Madrid en el entorno de la crisis de la COVID-19. (RGEP 7140/21).



Madrid, 11 de noviembre de 2021



ASAMBLEA DE MADRID

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

PROPUESTA N° 1)

La Asamblea de Madrid insta al Gobierno de la Comunidad de Madrid a crear un espacio propio y diferenciado, dentro del Portal de la Contratación Pública de la Comunidad de Madrid, perfil de contratante, donde se publiquen y puedan consultar los planes anuales de contratación de los diferentes órganos de contratación y entidades contratantes de la Comunidad de Madrid, así como seguir mejorando la información que se ofrece en relación con los contratos de Emergencia que haya sido necesario tramitar.

PROPUESTA N° 2)

La Asamblea de Madrid insta al Gobierno de la Comunidad de Madrid a mejorar y actualizar el diseño y contenidos del Portal de la Contratación Pública de la Comunidad de Madrid para hacer más sencilla e intuitiva la publicación de las licitaciones y sus resultados, entre ellas los de los contratos de Emergencia.

PROPUESTA N° 3)

La Asamblea de Madrid insta al Gobierno de la Comunidad de Madrid a que pida al Ministerio de Hacienda y Función Pública que valore la modificación de los parámetros de registro y búsqueda de los contratos de emergencia en la Plataforma de Contratación del Estado para facilitar su localización, puesto que actualmente no existe ningún filtro que facilite esa búsqueda.